

## El Centro Carter felicita a los bolivianos y al Tribunal Supremo Electoral por una jornada electoral que se desarrolló en un clima de civismo y respeto

ATLANTA (23 de octubre, 2020) — El Centro Carter publicó hoy un [Informe Preliminar](#) sobre las elecciones generales del 18 de octubre en Bolivia, que registraron una elevada participación tras una campaña pluralista, a pesar de la pandemia de COVID-19 y las tensiones políticas vividas en los últimos doce meses.

en las mesas. El equipo consideró que el cómputo y la publicación de los resultados fue transparente y accesible.

El Centro Carter ha realizado además, en colaboración con la organización de verificación de la información Chequea Bolivia, un análisis de la desinformación electoral en los dos meses previos a la jornada electoral y un monitoreo de la propaganda electoral en redes sociales. El Centro Carter ha constatado la proliferación de noticias falsas y desinformación en las redes sociales dirigida no sólo a erosionar la imagen de los candidatos, sino también la del TSE, y ha detectado una tímida emergencia de la propaganda pagada en las redes.

El equipo continuará su trabajo hasta la conclusión definitiva del proceso electoral. En los próximos meses, el Centro Carter publicará un informe final que, además de un análisis más detallado del proceso, contendrá recomendaciones para el reforzamiento de futuros procesos electorales.

###

Contactos:

En Atlanta, Soyia Ellison, directora adjunta de comunicación, [soyia.ellison@cartercenter.org](mailto:soyia.ellison@cartercenter.org)

En La Paz, José Antonio de Gabriel, jefe de misión, [joseantonio.degabriel@cartercenter.org](mailto:joseantonio.degabriel@cartercenter.org)

The Carter Center

*Waging Peace. Fighting Disease. Building Hope.*

*El Centro Carter es una organización no gubernamental sin ánimo de lucro que ha ayudado a mejorar las condiciones de vida de las personas en más de 80 países contribuyendo a la resolución de conflictos, impulsando la democracia, los derechos humanos y el acceso a las oportunidades económicas, previniendo enfermedades y mejorando la atención en el ámbito de la salud mental. El Centro Carter fue fundado en 1982 por el ex – Presidente de los Estados Unidos Jimmy Carter y la ex – Primera Dama Rosalynn Carter, en asociación con la Universidad Emory, para promover la paz y la salud en el mundo.*

Visite nuestra página [CarterCenter.org](http://CarterCenter.org) | Siganos en Twitter [@CarterCenter](https://twitter.com/CarterCenter) | Siganos en Instagram [@thecartercenter](https://www.instagram.com/thecartercenter) | Siganos en Facebook [Facebook.com/CarterCenter](https://www.facebook.com/CarterCenter) | Siganos en YouTube [YouTube.com/CarterCenter](https://www.youtube.com/CarterCenter)